Katharina KATHARINA STRIESON S



Eine junge Frau, Katharina von Bora, lässt ihr bisheriges Leben als Nonne hinter sich.

Dann trifft sie den Reformator Martin Luther in Wittenberg. Bald ist dieser ohne "seine Herrin Käthe" nicht mehr denkbar. In Erinnerung und Würdigung dieser bemerkenswerten Frau zeigen wir diesen ARD-Fernsehfilm.

Mario Krebs, Produzent bei der Evangelischen Fernsehproduktionsfirma EIKON Media, berichtet nach der Präsentation über die Entstehung dieses Films und gibt einen interessanten Einblick "hinter die Kulissen".

Mittwoch, 7. November 2018 | 19.30 Uhr Ev. Altmünstergemeinde Mainz (Gemeindesaal) Münsterstr. 25, 55116 Mainz

Katharina Luther

Fernsehfilm für Das Erste/ARD | 2017 (105 Minuten)

Mit Karoline Schuch und Devid Striesow Drehbuch: Christian Schnalke, Regie: Julia von Heinz

Weitere Hintergrund-Informationen zum Gesamtprojekt: www.mainz-evangelisch-stadtkirchenarbeit.de/index/669







